

La Roquebrussanne : le tennis toujours à l'école



Reconduite depuis plusieurs saisons, l'opération « Tennis à l'école » séduit toujours autant. Ainsi, et depuis la Toussaint, pas moins de cinq classes de l'école élémentaire – soit plus de cent vingt élèves du CE1 au CM2 – se relayent les mardis et jeudis sur les courts roquiers. Cinq heures par semaine de découverte et d'initiation, animées par Stéphane Conquet, professeur du Tennis club du Val d'Issole depuis 2009, année du rapprochement entre les clubs de Néoules et de La Roquebrussanne. C'est d'ailleurs en terre néoulaise que le moniteur accueillera, au retour des vacances scolaires de février, des dizaines d'autres tennismen en herbe.

(Photo J. H.)